



6 Pièces

225 m²

Réf. 85678731

1 090 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

résidences
immobilier

résidences immobilier

À seulement 5 minutes du charmant village de Seillans, réputé pour ses ruelles pittoresques et ses restaurants aux saveurs provençales, à 15 minutes de Montauroux et du prestigieux golf de Terre Blanche et à 5 minutes du village de Fayence, cette somptueuse villa offre un cadre de vie exceptionnel. Nichée dans un environnement paisible et préservé, exposée sud/sud-ouest, elle bénéficie d'une vue dégagée et d'une vue du village de Seillans avec une luminosité optimale tout au long de la journée. Ses 4 chambres en suite spacieuses et baignées de lumière, ainsi que son vaste séjour avec cuisine ...

Just 5 minutes from the charming village of Seillans, known for its authentic Provençal atmosphere and fine dining, 15 minutes from the village of Montauroux and the prestigious Terre Blanche Golf Club and 5 minutes from the village of Fayence, this magnificent villa offers an exceptional living environment. Nestled in a peaceful and preserved setting, facing south/southeast, it enjoys open views and Seillans village views with optimal natural light throughout the day. Its 4 spacious en-suite bedrooms, bathed in light, and its vast living area with an open-plan kitchen of over 80 m², provide ...

RIVIERA ESTATE OFFICE

45 allée des Ormes E Space Park Bâtiment D - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

